

Kelompok 124 Sosialisasikan Protokol Kesehatan untuk Anak TK



Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 124 melaksanakan sosialisasi protokol kesehatan kepada anak TK Al Habsy Dusun Kampung Jawa, Desa Sei Tarolat, Kecamatan Bilah Hilir, Kabupaten Labuhanbatu, Sumatera Utara, belum lama ini. Foto: Ist.

UNIMALNEWS| Rantau Prapat– Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 124 melaksanakan program pendidikan kepada anak-anak tentang cara mencuci tangan dan pemakaian masker yang baik dan benar.

Kegiatan Kelompok 124 tersebut dilaksanakan di TK Al Habsy Dusun Kampung Jawa, Desa Sei Tarolat, Kecamatan Bilah Hilir, Kabupaten Labuhanbatu, Sumatera Utara, belum lama ini.

Ketua Kelompok 124, Yanti Azizah Harahap, mengatakan sebelum memulai sosialisasi kepada anak-anak TK terlebih dahulu diajak berbagi sejauh mana pengetahuan anak-anak tentang korona, bagaimana penyebarannya, dan bagaimana pencegahan virus tersebut.

“Disini kami mengajak anak-anak untuk mempraktekkan bagaimana tujuh langkah cuci tangan yang baik serta bagaimana pemakaian masker yang baik,” ujar Yanti, Sabtu (31/10/2020).

Di bawah bimbingan Dr Muhammad Nur, Kelompok 124 mengedukasi anak-anak TK menerapkan protokol kesehatan secara sederhana dan mudah. Pandemi Covid 19 sudah menyebar di dunia sejak akhir tahun 2019 dan masuk ke Indonesia sejak awal tahun 2020. Salah satu cara yang dapat dilakukan untuk mencegah penyebaran virus korona adalah dengan mencuci tangan yang baik dan benar menggunakan sabun dan memakai masker.

“Untuk itu kami berinisiatif melakukan sosialisasi cuci tangan dan pakai masker yang baik dan benar kepada anak-anak di TK Al Habsy,” lanjut Yanti.

Kelompok 124 adalah Yanti Azizah Harahap dan Tariana Pasaribu dari Prodi Akuakultur, Yusril Husaen dari Prodi Ilmu Kelautan, Nurhasanah dari Prodi Manajemen, dan Nurzannah dari Prodi Pendidikan Matematika.

Dr Muhammad Nurmengatakan ditengah pandemi Covid 19 ini edukasi tentang protokol kesehatan sangat penting dilakukan, terutama kepada anak-anak yang dalam kesehariannya mengabaikan aspek-aspek kebersihan.

“Mencuci tangan dan memakai masker merupakan langkah penting untuk mencegah penyebaran wabah Covid 19. Hal tersebut harus dilakukan dan dibiasakan sejak usia dini,” ujar Muhammad Nur seraya mengingatkan Kelompok 124 agar menjaga kesehatan selama kegiatan KKN.[ayi]

Tanggal: 01 November 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),